
 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．福祉行政 １．生活保護費の削減について  １．８月からの生活保護費削減により家族構成によって違うと思うが

金額的にどの位の影響があるのか。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．どうしても生活がひっ迫した際の生活相談の手立てはどのように

なっているのか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．高齢者のタクシー代助成につ

いて 

１．バスの利用ができない高齢者が増えてきている。敬老パス利用者

との公平性も考え、高齢者のタクシー代助成を検討すべきと思う

が、これまでに検討する答弁をされているが、どのようになってい

るのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．介護度３以上の高齢者に対して、介護タクシーなどの助成が実現

し、大変喜ばれているが、介護度１や２でも、バス利用が困難な場

合が多い。居宅介護を支援するために是非とも検討すべきと思うが

いかがか。 
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質 問 順 位 ２ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．教育行政 １．学校給食について １．近年、生活環境や食生活の変化に伴い、食物アレルギーの児童・

生徒が増加しているようだが、市内の小・中学校で何人いるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．食物アレルギーによる問題が起きたことはあったのか。  

 

 

 

 

 

 

 

  ３．食物アレルギーのある児童・生徒に対する対応はどのようになっ

ているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．教職員に対する研修や、クラスの子どもや保護者に対しての指導

はどのようにされているのか。 
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質 問 順 位 ２ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ５．給食施設を改築し親子給食となったら、食物アレルギーに対応で

きる給食を提供できるとのことで期待しているが、全部の施設で調

理するのか、一つの施設で調理して配食するのか。また、それぞれ

の子どものアレルゲンを除いた何種類もの調理を提供するのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．生活保護費削減による影響に

ついて 

１．生活保護費削減により、就学援助対象者は人数や金額的にどの位

の影響を受けるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．教材費・行事費・給食費などの未納が心配されるが、何か方策は

考えているのか。 
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